

Oscar Casares repite como candidato a la Alcaldía de Camaleño con el compromiso de “mantener” los impuestos “más bajos” de Liébana

Renovados los cargos del Comité Local

Camaleño, 7 de marzo de 2015

Oscar Casares, actual alcalde, repetirá como candidato del Partido Regionalista de Cantabria a la Alcaldía de Camaleño en las elecciones del mes de mayo, con el compromiso de “mantener” los impuestos “más bajos” de Liébana.

Casares ha asegurado que su gestión se centrará en “mejorar y defender” los servicios que la Administración local ofrece a los vecinos, ya que, en su opinión, “no deben perder ninguno”.

En este sentido, ha apuntado que, a lo largo del presente mandato, “hemos sido capaces de mantenerlos, a pesar de las dificultades, y de contar con los impuestos más bajos de toda la comarca”.

Oscar Casares resultó elegido alcalde de Camaleño en 2011, y fue teniente de Alcalde durante las legislaturas 2003-2007 y 2007-2011.

El PRC gobierna Camaleño con mayoría simple y aspira a conseguir la mayoría absoluta.

Además de designar a Oscar Casares como candidato a la Alcaldía del Ayuntamiento de Camaleño, el Comité Local le ha elegido secretario general y ha nombrado a Juan Torres, secretario de Organización.

El Comité Local del PRC de Camaleño renovó sus cargos el pasado jueves, con la asistencia del vicesecretario general y secretario de Organización del PRC, Rafael de la Sierra, y del vicesecretario de Organización para la zona occidental, Jesús Oria.